



# 藤の実



平成29年 6月12日 No. 9

## チャレンジデーで 親水公園をクリーンアップ!

5月31日(水)は、全国各地で「チャレンジデー 2017」の活動が繰り広げられました。ここ南地区では、そのチャレンジデーに合わせて恒例の角間川まちづくりの会主催の「親水公園清掃と旬の味を楽しむ会」が行われました。

本校からは3年生以上の子どもたちが参加して、角間川小学校や南中学校の皆さんと一緒に公園のクリーンアップ活動に汗を流しました。清掃の後には、子どもたちも楽しみにしていたイワナ焼きとお茶をごちそうになりました。汗をいっぱい流した後だったので、塩ふりのイワナ焼きは水分と塩分補給にもなったようで、あっという間に一匹を完食していました。

これからも、このような活動を通して、ふるさとの豊かな自然や川を大切にしていける心を育てていきたいと思えます。



## はばたきマラソン みんな意欲満々

体力づくりの一環として行っているはばたきマラソンがスタートしました。マラソンコースは、一部公道に出るので安全指導のために先生方も各所について行っています。

第1回目の6月6日(火)は、マラソンスタートの日にあつさわしくお天気にも恵まれ、青空の下、みんな自分の周回目標達成に向かって元気に走る姿が見られました。



## 大曲仙北小学生陸上競技大会で健闘

6月11日(日)には、県営陸上競技場(秋田市雄和)で表題の陸上大会が行われました。本校からも、5名の皆さんが出場しました。4年男子100MにはNRさんとSYさん、5年男子100MにはSSさんとSYさん、女子800Mには6年NAさんが出場しました。そして、全員が日頃の練習の成果を発揮し、自己ベストを大幅に更新できました。女子800Mに出場した6年NAさんは、3位に入賞して県大会の出場権を獲得しました。おめでとうございます。

4月以来、子どもたちは部活動・スポ少などでも活躍しています。学校報でも、そのがんばりを紹介していきますので、情報をお寄せ下さい。



だ い い じ し よ た よ う こ う ぶ と ぶ は じ や だ お な い じ よ う な い	背は胸 中に めし るの みっ おる も し一 歩君 のの う つ きこ おな い たか おな い よ う な い	だ だ い い じ し よ た よ う こ う ぶ と ぶ は じ や だ お な い じ よ う な い	背虹 すじ いろ くの て のよ 羽も ばう 根 しに のう つ ま っ らん か な い み く る	だ だ い い じ し よ た よ う こ う ぶ と ぶ は じ や だ お な い じ よ う な い	わ や さ し し に い り 顔 類 を 大 空 よ せ が く る	さ み し く く つ て も 空 を も 仰 つ お か な い	六 月 の 課 題 詩 (上 学 年)	だ い じ よ う ぶ は お ま じ な い 山 本 理 子
--	--	---	---	---	--	---	---	--

六月の課題詩(下学年)

トシボ  
こ  
う  
や  
ま  
よ  
し  
こ

とみとそそそトし  
んでーーンず  
たボっつつかに  
ったはとととが  
た  
と  
そぼり  
へうし  
で  
い  
つ  
た  
の  
に